

Deutsch-französischer Entdeckungstag im Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) am 04. Juni 2019

Am 4. Juni 2019 besuchte eine Gruppe französischer Schüler*innen zusammen mit ihren Lehrer*innen und Vertreter*innen des Deutsch-französischen Jugendwerks (DFJW) unsere Schule, um die deutsche Schülergruppe kennenzulernen und durch ein Spiel auf den Nachmittag im BMEL vorbereitet zu werden. Es wurde die Situation simuliert, dass Vertreter Deutschlands und Frankreichs sich auf wichtige Themen im Bereich Landwirtschaft einigen und schließlich ein neues Logo für artgerechte Tierhaltung entwickeln müssen. Nach der Mittagspause fuhren die beiden Gruppen zum Ministerium und machten einen kurzen Abstecher zum Brandenburger Tor.



Den Nachmittag verbrachten wir im BMEL auf der Wilhelmstraße. Dort hörten wir mehrere Vorträge zum Thema und vertieften abschließend mit einem Kartenspiel, das extra hierfür entwickelt wurde, das Wissen zu ökologischen, ökonomischen und sozialen Fragen der Landwirtschaft.



Babette Moeller (Géo-Lehrerin)